

SOBRE VESTIMENTA CRISTIANA

¿Cómo debería vestirse un cristiano? Manera práctica y bíblica de vestirse.

En todas las áreas de la vida es importante el equilibrio. En cuanto a la vestimenta cristiana, debemos evitar los excesos o los extremos, esto tiene que ver con el comportamiento interior y exterior. Como decimos vulgarmente “ni a una zanja ni a la otra”.

La moderación es el evitar llegar a un punto muerto o a los extremos, es decir, debemos siempre ir en busca del equilibrio. Por otro lado, la moderación es normalmente considerada como una virtud **que** pueden observar algunas personas, equivalente a la prudencia, la templanza, la mesura y de alguna manera también emparentada con la humildad.

1 Timoteo 2:9-11 “Asimismo que las mujeres se atavíen de ropa decorosa, con pudor y modestia; no con peinado ostentoso, ni oro, ni perlas, ni vestidos costosos, sino con buenas obras, como corresponde a mujeres que profesan piedad. La mujer aprenda en silencio, con toda sujeción”.

En cuanto a la vestimenta cristiana, no debemos ser religiosos rígidos, o legalistas exagerados, (se dice que todos los extremos son malos), tampoco debemos usar una supuesta libertad que se convierta en libertinaje.

Aunque sí, hay una clara enseñanza bíblica que tiene que ver con la vestimenta como la que estamos estudiando en el pasaje bíblico citado.

Entonces, creo que llegamos a una conclusión razonable que tiene que ver con usar el sentido común en cuanto a la vestimenta.

Hay algunas palabras que debemos estudiar dentro de esta porción bíblica

Decoro: Sig. “Comportamiento adecuado y respetuoso correspondiente a cada categoría y situación”.

Como cristianos que somos, lo importante es nuestra conducta en el diario vivir, mostrando los resultados de la mejor clase de vida que Cristo nos da.

No tiene nada de misticismo raro ni de extravagancia, sino con el comportamiento de personas, sean hombres o mujeres, normales y comunes, pero los cristianos hacen la diferencia con su carácter y personalidad que refleja un tipo de moralidad ética y espiritualidad verdadera, la cual hace mucho bien al prójimo.

Pudor: Sig. “Vergüenza de exhibir el propio cuerpo desnudo o de tratar temas relacionados con el sexo”.

Pudor es salvaguardar la intimidad. Si lo perdemos, entonces se disuelve la esencia de la vida moral sana que debe mantenerse en su máxima pureza.

Es importante la vestimenta porque hay modas que intencionalmente causan sensualidad, seducción, codicia, impureza, fornicación, adulterio, y los cristianos debemos actuar con una voluntad resuelta que nos permita impedir caer en el pecado de una mirada de ojos maliciosos, esto es tanto en el hombre como en la mujer.

Entonces, en el tema de la vestimenta, si no es la correcta, y por eso marca las partes sexuales del cuerpo, puede causar graves problemas que lleven al pecado contra Dios e incluso afectaría o destruiría la relación matrimonial y con la familia, que debe ser el tesoro máspreciado y cuidado por cada uno de nosotros. Tengamos en cuenta estos conceptos que, de ninguna manera son soberbios o caprichosos, tampoco tienen que ver con prohibiciones antojadizas de cierto sector.

Insistimos nuevamente que esto pasa por ser una enseñanza bíblica específica que se une al sentido común que nos enseña el procedimiento correcto en nuestra manera de vestir.

Modestia: Sig. Modestia es la correcta decencia en la forma de vestir, el arreglo personal, el lenguaje y la conducta.

La persona modesta nunca trata de atraer la atención indebidamente hacia su propia persona. El uso del tipo de ropa inadecuada en una persona que profesa la fe cristiana, puede causar tropiezos en contra de la santidad propia (personal), y la del prójimo.

La modestia puede ayudarnos a gobernar nuestros propios pensamientos y acciones, así como la forma en que nos vestimos, que debe ser en forma decente (significado de decencia: observación de las normas morales, socialmente establecidas y las buenas costumbres, en especial en el aspecto sexual).

La modestia se define como una actitud de humildad y decencia en la forma de vestir, en tu arreglo personal y en el lenguaje y la conducta. No solamente que no trata de atraer la atención hacia uno mismo, sino que nuestro deseo es glorificar a Dios en nuestro cuerpo y en nuestro espíritu.

Aunque por ahí dicen que no importa la ropa por ser algo exterior, argumentando que lo importante es el interior, pero esto no debe ser así de ninguna manera, porque siempre lo de adentro tiene que surgir a la superficie y reflejarse de forma exterior por cuanto de nada sirve tener los valores cristianos escondidos, encerrados u ocultos, porque la luz debe ser puesta bien arriba para que alumbré a todos.

También la vestimenta debe ser acorde con lo que es nuestra vida interior.

Hay una palabra que podemos usar aquí: es el verbo “condice”, tiene que ver con lo que mostramos a través de nuestra manera de vestir.

(Ejemplo de condecir: la gravedad con que habla no condice con el tono festivo de sus palabras).

En cuanto a la vestimenta, debe ser usada la ropa que condice con la vida cristiana

1 Pedro 3:3-4 “Vuestro atavío no sea el externo de peinados ostentosos, de adornos de oro o de vestidos lujosos, sino el interno, el del corazón, en el incorruptible ornato de un espíritu afable y apacible, que es de grande estima delante de Dios”.

Después de que el ser humano cayó en pecado, perdió su estado de inocencia, y tomaron conciencia de su desnudez. Inmediatamente trataron de cubrirse pero con hojas de higuera, las cuales no tenían ningún valor de seguridad.

Génesis 3:7 “Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales”.

Fue Dios quien hizo ropa de pieles para el hombre y la mujer, y los vistió.

El ser humano trata de cubrirse inútilmente, sin poder lograr mejorar su condición, lo que usaron fueron hojas de higuera que iban a romperse fácilmente. En cambio, Dios utilizó el sacrificio de un animal, y con la piel hizo ropa y los vistió, tanto al hombre como a la mujer.

Génesis 3:21 “Y Jehová Dios hizo al hombre y a su mujer túnicas de pieles, y los vistió”.

Esto que hizo Dios en el principio estaba anunciando el SACRIFICIO DE CRISTO.

Dice Hebreos 9:14 cuánto más la sangre de Cristo, el cual mediante el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, limpiará vuestras conciencias de obras muertas para que sirváis al Dios vivo?.

Romanos 6:23 Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

Por el ARREPENTIMIENTO SINCERO Y LA CONFESIÓN DE NUESTROS PECADOS A DIOS, PONIENDO LA FÉ EN CRISTO, TENEMOS SEGURIDAD DE PERDÓN, SALVACIÓN Y VIDA ETERNA

Conclusión: Es importante la conciencia en cuanto a la manera de vestir, tiene que coincidir con la vida espiritual, ética y moral. Esto es lo que ayudará a que seamos plenamente capaces de ayudar a lograr rescatar al mundo perdido y ser de bendición en todo sentido.
Pastores Mercedes y Carlos Cabrera.